
                                                        Paris Expo Porte de Versailles 

                                                      du 14 au 16 Octobre 2025

Nom du stand :

Booth name :

Nettoyage de votre stand  

Booth cleaning

Prix HT 

Excl. Tax

Quantité

Quantity 

Total € HT

Excl.Tax €

Mise en état du stand le  13/10/2025 : dépoussiérage des structures et du mobilier, enlèvement 

des plastiques de protection, aspiration et/ou lavage des sols avec produits virucides norme 

EN14476 et désinfection des points de contact.

Cleaning before the opening on 10.13.2025 : dusting of structures and furnitures, removal of 

plastic, cleaning of floor with virucidal standard EN14476 and contact point disinfection.

2,80 €
m²

sqm  

60,32 €
 10 premiers m²

first 10 sqm  

2,80 €
m² sup

add.sqm  

68,64 €
 10 premiers m²

first 10 sqm  

4,68 €
m² sup

add.sqm  

Service propreté en cours de journée de 10h à 16h  Horaire :

Cleaning service during the day from 10am to 4pm   Schedule :
36,00 €

Heure

Hour

Rouleau de 25 sacs poubelle Roll of garbage bags (25) 10,00 €
Rouleau(x)

Roll(s)

Total HT Excl.Tax

TVA 20 %

VAT 20 %
Total TTC

Incl.Tax

Prestations de nettoyage HORS vitrerie - Pas de nettoyage des écrans, miroirs et produits de démonstration (vitrerie devis à part)

Cleaning services EXCLUDING glazing  - No cleaning of screens, mirrors and demo products (glazing on separate quotation)

Veuillez noter que toute réclamation devra être communiquée durant l'ouverture du salon.

Passé ce délai, celle-ci ne sera pas prise en compte. Merci de votre compréhension.

Please note that all complaints must be made during the show opening hours.

After this time, they will not be taken into account. Thank you for your understanding.

NETTOYAGE DE VOTRE STAND  CLEANING SERVICES 
stand@millenium-sas.com   01 60 19 72 72 

Allée - N° :

Aisle - Number :

Raison sociale - Adresse - téléphone :

Compagny name - Address -  phone :

N°TVA Intracom  VAT Number :

Courriel Email :

Pavillon :

Pavilion :

Millenium 14 rue Ampère ZA 91430 IGNY 01 60 19 72 72 - www.millenium-sas.com - stand@millenium-sas.com 

Nettoyage quotidien du stand Sol à aspirer : vidage des corbeilles, aspiration des sols, essuyage du 

mobilier avec produits virucides norme EN 14476 et désinfection des points de contact. 

Booth daily cleaning floor to be vacuumed : dusting furniture and desk, vaccum of floors  and 

contact points disinfection with virucidal product standard EN 14476. 

Nettoyage quotidien du stand Sol à laver : vidage des corbeilles, aspiration et lavage des sols, 

essuyage du mobilier avec produits virucides norme EN 14476 et désinfection des points de 

contact. 

Booth daily cleaning  floor to wash  : dusting furniture and desk, vaccum and washing of floors 

with virucidal product standard EN 14476 and contact points disinfection. 

PAIEMENT OBLIGATOIRE A LA COMMANDE PAYMENT MUST BE ENCLOSED WITH ORDER

Banque Bank name : LCL - D.E IDF EST (05646) EVRY

Code banque Bank code : 30002   Agence Agency : 05646

N°de compte Account number  : 0000117103A 

Clé RIB Key RIB : 82   IBAN : FR20 - 3000 - 2056 - 4600 - 0011 - 7103 - A82 

BIC Swift code : CRLYFRPP


